

Un voyage en Argentine avec une œuvre chorale qui mêle la musique sacrée aux sonorités du Tango, tel sera le programme que vous proposera le Chœur des Abbesses le samedi Mai à 20h30, à L'abbatiale de Remiremont. Dirigé par Dominique Alévèque, cheffe de Chœur et cheffe d'Orchestre, accompagné par 6 instrumentistes dont un bandonéoniste argentin et une jeune mezzo soprano, le Chœur chantera la Misatango du compositeur argentin, Martin Palmeri.

Cette partition fut composée en 1996 Jouée à Rome en 2013, elle fut choisie en hommage à l'intronisation de l'ancien cardinal de Buenos Aires, devenu le Pape François, ancien danseur de tango.

Une œuvre envoûtante au rythme dansant.